



## Communiqué de presse

27 juin 2024

### BWT Alpine F1 Team et Pierre Gasly renouvellent un accord pluriannuel

BWT Alpine F1 Team a le plaisir de confirmer Pierre Gasly dans le cadre d'un contrat à long terme avec l'équipe. Cet accord vient prolonger le contrat actuel de Pierre pour la saison 2025 et au-delà.

Le Français dispute actuellement sa deuxième campagne avec BWT Alpine F1 Team. Fort de 140 départs en Formule 1, Pierre est un pilote doté d'une vaste expérience pour hisser l'écurie au plus haut niveau à l'avenir.

En trente-deux apparitions sous les couleurs d'Alpine, Pierre a inscrit 67 points et remporté deux trophées en terminant troisième du Sprint du Grand Prix de Belgique 2023 et en obtenant une troisième place mémorable au Grand Prix des Pays-Bas 2023 à Zandvoort.

L'équipe annoncera en temps voulu l'équipier de Pierre pour la saison 2025.

**Pierre Gasly :** « Je me sens vraiment chez moi dans cette grande équipe. J'aime faire partie intégrante à la fois du projet Formule 1 et de la vision plus large d'Alpine Cars. J'y suis depuis plus de dix-huit mois officiellement et le but a toujours été de construire sur le long terme avec l'équipe. Si la saison en piste a été difficile jusqu'ici, je reste fidèle au projet et je ne vais nulle part. Je suis satisfait des changements apportés, du travail acharné et de la direction prise par l'écurie. Il y a beaucoup de potentiel dans le personnel et les ressources de cette équipe. J'ai hâte de voir ce que le futur nous réserve et je me concentre pour le moment sur les détails que nous mettons en œuvre au quotidien pour améliorer nos performances. »

**Bruno Famin, team principal :** « La prolongation du contrat de Pierre avec l'équipe est un véritable plaisir. C'est un pilote doté d'une riche expérience en Formule 1 et il continue de montrer un énorme potentiel en piste. Il est un formidable ambassadeur pour la marque Alpine, donc nous sommes impatients de poursuivre notre collaboration. Bien que cela soit important pour notre avenir, nous devons rester rivaux sur nos prochaines échéances et nous concentrer sur l'amélioration de notre package actuel. Nous avons de grandes ambitions et nous travaillerons sans relâche pour les assouvir. Nous prendrons notre temps pour choisir l'équipier de Pierre et nous sommes enthousiasmés par les options à notre disposition. »

